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１ ． 畑

２ ．柴 田

３ ．大 井

４ ．諏 訪

５ ．三 浦

６ ．玉 置

７ ．小 川

８ ．大 沢

９ ．長 谷 川

１０ ．丸 山

１１ ．岡 村

１２ ．鈴 木

１３ ．水 野

１４ ． 岡

１５ ．柴 山

１６ ．久 世

１７ ．ビ ア ン キ

１８ ．吉 田

７
日
(月)

休

休

８
日
(火)

《９月定例議会一般質問時間目安表》

1 2 3 4

９
日
(水)

10
日
(木)

※新型コロナウイルス感染症予防のため、各議員の一般質問の間に休憩し換気を行います。そのため、各議員の質
問時間が予定より前後する場合があります。



受付

番号

令和２年９月定例議会　一般質問通告一覧表
通告者

氏名

１

2

①

②

柴
田
　
浩
行

畑
　
竜
介

１．

１．

２．

２．

３．

４．

公共観光看板の管理について

スーパーシティ構想について

子ども子育て支援の強化につ
いて

障がい児支援の充実について

教育環境の整備について

産業振興について

①

①

①

②

③

①

②

①

③

観光案内看板等の種類・数

現在の管理方法について

看板等の精査計画案について

スーパーシティ構想の内容と市
の対応について

犬山市版スーパーシティの可能
性について

「第２期犬山市子ども・子育て
支援事業計画」について

個別の支援計画書「あゆみ」の
活用について

保護者への支援体制の強化につ
いて

こすもす園の機能強化について

学校施設の安全確保について

工業立地促進について

備考件　　　名 質問の要旨

1

9

1



受付

番号

令和２年９月定例議会　一般質問通告一覧表
通告者

氏名
備考件　　　名 質問の要旨

3

１．

２．大
井
　
雅
雄

4
諏
訪
　
毅

１．

２．

情報通信機器を用いた高齢者
の見守りについて

通学路の安全対策について

犬山市公式ＬＩＮＥについて

登下校時の見守りについて

②

①

②

③

①

②

①

②

①

登録者数について

タブレット端末などの情報通信
機器を活用できないか。

情報通信機器を見ながら身体を
動かし、免疫力を高める方策に
ついて

横断歩道を利用する東部中学校
の生徒数は何人か。

多治見犬山線の自動車交通量
は、どの程度か。

公式ＬＩＮＥの役割について

ＬＩＮＥ画面のメニューについ
て

市内見守り隊の人数等の現状の
掌握と、今後について

見守り隊の募集と退会される方
への対応について

4

16

2



受付

番号

令和２年９月定例議会　一般質問通告一覧表
通告者

氏名
備考件　　　名 質問の要旨

5

6

１．

２．

玉
置
　
幸
哉

２．

三
浦
　
知
里

１．子ども達が安心して過ごす事
が出来る学校整備について

新型コロナウイルス感染予防
のための「新しい生活様式」
を実践しやすくする手法につ
いて

歩道の草生えどうするの（第
２弾）

子ども未来園入園について

①

②

①

①

①

②

クロバネキノコバエ対策の教室
用網戸設置について

城東小学校のダムウェーター
（給食用エレベーター）の設置
について

ナッジ（行動経済学）の活用に
ついて

公園小牧線の歩道植樹帯の維持
管理について

希望する子ども未来園に入園で
きているのか

多子世帯の入園について

15

11

3



受付

番号

令和２年９月定例議会　一般質問通告一覧表
通告者

氏名
備考件　　　名 質問の要旨

7

１．

２．

３．

小
川
　
清
美

小中学校における施設改修等
工事について

子ども未来園における施設改
修等工事について

要配慮者利用施設の避難確保
計画について

③

①

②

①

②

昨年度の改修工事について

小中学校施設の長寿命化計画と
劣化度調査結果について

学校間の格差縮小について

小学校の昨年度の改修工事につ
いて

施設整備計画の進捗状況につい
て

2

4



受付

番号

令和２年９月定例議会　一般質問通告一覧表
通告者

氏名
備考件　　　名 質問の要旨

8

9

１．

２．

２．

大
沢
　
秀
教

１．都市計画税について

市内の民俗文化財の保存・伝
承への支援について

災害に備えた協定について

郷瀬川圏域河川整備計画につ
いて

②

③

①

③

①

②

①

②

④

①

③

②

他自治体との災害時相互応援協
定について

民俗文化の保存・継承や地域資
源の保護・活用に向け支援する
来年度の予算について

都市計画税の概要について

市街化調整区域内における既存
団地の編入について

都市計画税の在り方について

歴史的資産保存・継承費の執行
状況について

税収と都市計画事業量との関係
について

民間事業者との災害時の協定に
ついて

災害時の応急対策として、通行
妨害車両等の排除に関する協定
の検討を進めてはどうか。

新郷瀬川の河川改修の状況はど
うか。

郷瀬川と新郷瀬川合流地点から
河口までは豪雨時に心配ない
か。

富岡の新橋より上流の郷瀬川の
改修に本腰を入れるべきではな
いか。

10

長
谷
川
　
泰
彦

3

5



受付

番号

令和２年９月定例議会　一般質問通告一覧表
通告者

氏名
備考件　　　名 質問の要旨

１．

財政再建への取り組みについ
て

２．
10

丸
山
　
幸
治

7

３．

４．

市内新型コロナ陽性者におけ
る学校名の公表について

マスコットキャラクター「犬
一くん」の再起用について

中学校の制帽について

①

①

②

①

①

試算によれば財政調整基金が令
和６年度に底をつく。あと４年
しかないが、財政再建に向けて
どのような大ナタを振るう予定
か。

全国的にコロナいじめが多発し
ている。犬山市では差別やいじ
めを防ぐための教育や対策はし
ているか。

過去に議案質疑がされました
が、その後どうなっているか。
楽しみにしている人もいる。犬
山市を明るくする意味でも広報
に再登場させてはいかがか。

熱中症予防に帽子は効果的。中
学は廃止以来制帽が無いが、温
暖化に伴い復活を検討してはい
かがか。

新型コロナウイルス感染症の陽
性者となった児童、生徒の公表
において、学校名を出すことに
ついていじめを誘発するのでは
ないか。本人とその家族の了承
が得られない場合は避けるべき
ではないか。

6



受付

番号

令和２年９月定例議会　一般質問通告一覧表
通告者

氏名
備考件　　　名 質問の要旨

①１．新型コロナ対策、医療体制の
強化について

木曽川の台風・豪雨災害の対
策について

２．

11

岡
村
　
千
里

5

②

④

③

②

③

①

ＰＣＲ検査の抜本的な拡大で感
染を広げない取り組みを

保健所の機能強化について

軽症者等の宿泊療養施設の確
保、自宅療養について

水位や洪水の危険性などの情報
について各機関との連携は十分
か

ハザードマップと市民への周
知、避難について

防災ラジオの計画的な導入を

防災のための治水事業について

7



受付

番号

令和２年９月定例議会　一般質問通告一覧表
通告者

氏名
備考件　　　名 質問の要旨

１．

新木津用水整備を通して事業
の効率を考える

財政計画を考える

12

8 ２．

３．

４．

５．

鈴
木
　
伸
太
郎

改修工事とコロナ禍中での楽
田小学校の環境を考える

コロナ禍でのまちづくりを考
える（２）

出張所移転を通してファシリ
ティマネジメントを考える

①

②

④

①

②

③

①

②

③

①

②

③

西楽田団地との境界（左岸）の
未舗装帯をどうするのか

青塚古墳との境界（右岸）の未
整備部分をどうするのか

給食、授業数他の影響はいかが
か

他校との差を回復させるための
方策はいかがか

楽田ふれあい図書館の状況はい
かがか

６月議会で提案した新たな取り
組みへの対応はいかがか

市民への情報発信は適当であっ
たか

整備を河川改修と同時にすれば
無駄を排除できるのではないか

歳入歳出の妥当性と見通しを考
える

高齢者・体力低下が懸念される
世代へのきめ細かい対応はでき
ているか

楽田出張所移転計画の状況はい
かがか

削減できたコストを地域に還元
するインセンティブ制度を提案
する

今後の市全体の計画はあるのか

8



受付

番号

令和２年９月定例議会　一般質問通告一覧表
通告者

氏名
備考件　　　名 質問の要旨

３．

地域活性化につながる公平公
正な入札について

13

水
野
　
正
光

14

２．

１．

小規模工事の発注について

高齢者や障がい者の避難体制
について

①

②

⑤

①

④

①

② 健康福祉部門との連携はどのよ
うに進めるか

指名競争入札と一般競争入札の
適正な運用はなされているか

随意契約の適正な基準は設けら
れているか

公契約条例の導入の検討はどこ
まで進んでいるか

小規模工事等契約希望登録制度
の実績と今後の取り組みはどの
ように考えているか

事後審査型条件付き一般競争入
札を総合評価落札方式に近い制
度にできないか

最低制限価格制度はどのような
扱いになっているか

福祉避難所の指定や整備はどの
ようになっているか

③

9



受付

番号

令和２年９月定例議会　一般質問通告一覧表
通告者

氏名
備考件　　　名 質問の要旨

１．

２．

３．

14

岡
　
　
　
　
覚

13

政府の「骨太の方針」に入っ
た「少人数によるきめ細かな
指導体制の計画的な整備」に
基づき小中学校の少人数学級
の段階的な実施について

「コロナ危機」を体験して自
治体職員の使命と定数確保、
働き方改革について

鵜飼いの鵜の人工孵化と育成
について

②

③

①

①

②

③

①

国や県への働きかけについて

自治体職員の役割と使命

定数確保の進捗状況

自治体職員の働き方改革

宇治市の事例に学び鵜の人工孵
化と育成を進めるべきではない
か。

小中学校の少人数学級の段階的
実施に向けた計画の確立につい
て

少人数学級の先進自治体として
「コロナ危機」を経験して少人
数学級の今後のあり様について
の基本的見解。

10



受付

番号

令和２年９月定例議会　一般質問通告一覧表
通告者

氏名
備考件　　　名 質問の要旨

１．

２．

３．

15
柴
山
　
一
生

18

主権者教育について

木曽川犬山緑地のテニスコー
トについて

災害避難意識改革

①

②

④

①

②

③

③

①

②

③

過去の洪水による被害について

今後同じような被害があった場
合どのような対応をしていくか
について

直近の災害発生時の避難所への
避難者数

市民の分散避難を含めた避難に
対する方針のアンケートを収集
する必要があるのではないか。

犬山中学校や東洋紡周辺地域が
浸水した場合の避難について

児童及び生徒自治の基本であ
る、学級会の現状は。

児童会や生徒会の選挙はどのよ
うに行われているか。

生徒会に予算を与えたらどう
か。

木曽川犬山緑地にテニスコート
ができた経緯は。

児童会、生徒会の事業計画立案
や運営はどのようになされてい
るか。

11



受付

番号

令和２年９月定例議会　一般質問通告一覧表
通告者

氏名
備考件　　　名 質問の要旨

16 久
世
　
高
裕

17

１．

２．

３．

４．

災害弱者の生命を守るのは行
政の責任だ

新型コロナに関する情報配信
についての疑問

今後の財政について

増収策の議論 ①

②

①

②

①

②

①

②

基本的には大型事業を凍結せざ
るをえないのではないか

すでに欠かすことのできない自
主財源となっているふるさと応
援寄附金が増えている要因は何
か

そこから即効性のある増収策を
導き出せるのではないか

「責任があると言えない」とい
う旨の担当者の発言を訂正し、
避難行動要支援者制度等におけ
る市が独自に制限を設けている
部分の運用を見直すべきだ

市長は災害弱者の生命に関して
「自己責任」と考えているのか

陽性者が判明した日は配信し、
ゼロだった日は配信しないのは
なぜか

学校名まで出す必要はあったの
か

予定されている大型事業にどう
いうものがあるか確認したい

12



受付

番号

令和２年９月定例議会　一般質問通告一覧表
通告者

氏名
備考件　　　名 質問の要旨

18

17

20

ビ
ア
ン
キ
　
ア
ン
ソ
ニ
ー

４．

１．

２．

１．

３．

子供を犯罪、わいせつ行為
等々から守ることについて

新しい農業をめざして

マイナンバーカードについて

困った人の市民相談について

地方創生推進交付金について

⑤

①

①

①

①

②

①

②

③

②

③

④

国は交付対象事業の振り返りを
行ったが犬山市の検証はどうな
のか。

申請状況について

マイナポイントについて

市民無料相談コーナーが広報に
案内されているが現状はどうな
のか。

耕作放棄地の見通しについて

農福連携について

障害者雇用率制度について

企業誘致について

子供への犯罪、わいせつ行為
等々についての基本理念につい
て

子供への犯罪、わいせつ行為
等々の防止と対応対策について

本市の現状とこれからの子供へ
の犯罪、わいせつ行為等々の防
止や対応対策強化

特例子会社制度について吉
田
　
鋭
夫

19

13


